

池原社長

ようやく決算が終わりました。社員の皆様1年間ご苦労様でした。

さて、昨年12月より続く我が家の介護生活も慣れてきました。

3月6日に母と妻の叔母さんの「米寿の祝い」遣りました。亡き父が「米寿の祝いをしてくれれば、後は死んでも良い」と言いつつ、米寿の祝いを遣る1か月前に亡くなりました。今回は母が活着している内に出来ました。何とか、目標を達成でき安心しています。今回も父の米寿の祝いを遣った同じ浅草ビューホテル 27F レストラン蒔絵でした。その当時は、東京スカイツリーは建設中でした。今回は完成した東京スカイツリーを見る事(大きい!!)が出来ました。

今年父が昭和21年11月に創業して、70周年に当たります。10月末日から11月初旬に創業記念の慰安旅行を実施します。その為には全員でムードを盛り上げて、社員の皆様に思い出の残る慰安旅行にしたいです。

池原ゼネラルマネージャー

先日、埼玉県医薬品配置協会の会合に参加してきました。

今までは菱沼部長が参加していましたが、今回私は初めての参加です。

当日会場に着くと、皆さんてっきり社長が参加すると思っていたようでした。

会合で色々な人の話を聞くと、気付かされることも多く大変勉強になりました。

今後も定期的に参加して、情報交換などもしていきたいと思ひます。

今期より、各ブロック新体制になります。

気持ち新たに、営業所間の情報交換を密にしながら頑張っていきましょう!!

私は働きやすい職場作りに取り組んでいくつもりです。

今期も宜しくお願ひ致します。

第三ブロック 寺谷ブロック長

もしかして花粉症デビュー...??

最近鼻が...^^;? 最近眼が...(^^;)?? 辛い...(^^;)???

2016年春のスギ・ヒノキ花粉飛散総数は、2015年6～8月の気象条件と11～12月のスギ雄花の花芽調査から、東北北部と北陸を除き2015年を上回り、東日本の山沿いでは1万個を超える見込みです。近畿から九州にかけては前年の2倍から3倍になる地域が多く、平年(過去10年平均)の52%(福岡、佐賀)～131%(西宮)と予測しています。また、過去10年平均の飛散量は、10年前と比較して約2倍(船橋市)になっており、近年の花粉飛散量自体は増加しています。

船橋市はお隣さんではないか...(>_<) マスクッ! マスクッ!!

皆様もご用心を(T_T)/~~~

第二ブロック 江口ブロック長

春到来！今年も新年度のスタートです！今年是我が社も創業70周年で節目の年です！
みんなで一緒に盛り上げていきましょう！！

会社の組織図も一変して、皆さんの環境も変わりました。私もこれが自分自身を成長させる
新たな出発と考えて、新人のような気分でドキドキ・ワクワクしています。

皆さんも不安な気持ちもあると思います！それは私も同じですwww

しかし、いろんなプレッシャーや新しい挑戦があって初めて人は成長します。どうか皆さん
今年を振り返った時に「大変な一年だった」「辛くて長い一年だった」そして「苦しみな
がらもなんとか一年乗り切った」「なんて充実した一年だったろう」と笑って言い合える一
年にしていきましょう！

最後にマザーテレサの言葉をひとつこと・・・

昨日は去りました。

明日はまだ来ていません。

わたしたちにはただ、今日があるのみ。

さあ、始めましょう。

今年度も一年間、宜しくお願い致します。

第一ブロック 溜ブロック長

暖冬でいつもの年より比較的寒さの厳しくない冬が終わり、あったかい春となりました。
私が1年で一番好きな季節です。今年は花粉症の人にとっては辛い年です。去年の1.6倍ほ
どの飛散量と言われています。私も30年来の花粉症です。もっとも30年前は花粉症という
病名はありませんでした。早く花粉の時期が終わって欲しいですが、反面花粉症関連の売上
はちゃんと確保していきたいと思うのは営業の宿命です。

東日本大震災から5年が経過しました。私は5年前の6月に石巻と東松島を訪れました。
その時の悲惨な光景は目の裏に焼き付いています。未だに行方不明の人もいます。また、復
興も予定通りには進んでいません。胸が痛くなる思いです。

今後も、首都圏直下型地震や東海、東南海地震の予想がされています。過去の地震の災害に
学び、いつか来るであろう震災に備えるとともに、出来れば今年は無事な1年であって
ほしいと思います。

会社も4月度より新年度で創業70周年を迎えます。70週年度が更なる飛躍の年になるよう
に全員全力を出し切りましょう。

草加営業所

寒い冬から、段々と暖かい春の陽射しが降り注いで来ています。

春と言えば、桜。桜と言えば、お花見。お花見と言えば、上野恩賜公園。

上野恩賜公園では、およそ1,200本の桜の木があり、お花見の時期になると

国内は元より、国外からも合わせて、200万人近いお花見客で毎年賑わっています。

今年の上野桜祭りは、3月19日～4月10日の予定で開催されるそうです。
上野桜祭りが終わると、いよいよ初夏へと季節は移り変わっていきます。
季節の変わり目になると、気候の急な変動により、自律神経に異常をきたし、
体調不良を起こしやすくなります。
季節の変わり目で「なんとなく体がだるい」「なんとなく調子が悪い」という方が
いらっしやいましたら、当社の営業マンに是非ご相談してみてください。

千葉営業所

暖かいなと思えば突然寒くなり雪が降った暖冬もようやく終わり春がやって来ました。
皆さんはいかがお過ごしですか？季節の変わり目は体調を崩しやすいですがお気をつけ下さい。

昨年度はメンバーの入れ替わりも無く安定していましたが、実績のほうではまだまだ厳しい数字でした。今年は今まで以上にお客様から信頼される薬屋さんの集団になれるように千葉営業所も盛り上げていければと思います。その結果として、お客様が少しでも健康で長生きが出来、千葉営業所の実績も上がっていければ『三方よし』の精神で買い手よし、売り手よし、世間よしと世界が明るく幸せな世の中になることを少しでもお手伝いが出来ればと思います。

千葉営業所全員で今年も頑張るしかない！

宇都宮営業所

今年は暖冬と言われておりましたが、北関東の栃木県！特に北部は先日も雪が降りました。
しかし、三月になりダウンジャケットの出番も少なくなりつつあるこの頃・・・

春がすぐそこまで来ています。

子供の頃は、春と言えば「卒業・入学・クラス替え」等々行事がたくさんあり、ワクワク感
がありましたが大人になった今では、春＝花粉(-_-;) を思い浮かべて憂鬱になってしまう
人も多いかもしれませんね。

暖冬の今年、花粉が多く飛ぶ予想が出てます。

花粉症の代名詞のような杉花粉!! ピーク時期を調べてみると

東北地方：2月下旬～4月中旬

関東地方：2月初旬～4月末

東海地方：2月下旬～3月中旬

関西地方：2月下旬～3月末

九州地方：2月中旬～3月中旬

関東のピーク時が長～～～い！

我が栃木県 No.1 の観光名所、日光にある杉並木。 関東地方の杉花粉量に貢献!?(笑)
しているかもしれません。

でも実は、北海道・沖縄を除いた日本各地で真夏以外はずっと飛散しているんだとか。
なので、薬と並行して食べ物などの体質改善を図ることも大切かもしれません。

いくつか体質改善に有効と思われるモノを紹介します。

食べ物	キノコ類	* 免疫力を向上させるビタミン類が豊富に含まれています。
	魚介類	* アレルギー体質改善に大きく貢献すると言われるDHAが多く含まれています。
	シソ	* 過剰に働く免疫機能を正常に戻し、アレルギー反応を抑えてくれます。
	たまねぎ	* 抗酸化作用を持っていると言われるポリフェノールの一種であるケルセチンを含んでいます。
	納豆	* ポリフェノールを多く含んでいます。
	ヨーグルト	* 乳酸菌が免疫機能の改善に良いと言われており、花粉症の症状が緩和した例もあるほど有効だと言われています。
飲み物	お茶	* ポリフェノールのカテキンを多く含んでいます。
	赤ワイン	* ポリフェノールのプロアントシアニンを含んでいます。
	青汁	* 栄養素ドリンクの代表格です。
	黒酢	* アミノ酸が多く含まれており、細胞の再生をさせる働きがあるとされています。

すぐに効果が実感できるわけではないと思いますが、「**継続は力なり!**」
春が待ち遠しくなるように、試してみる価値があると思います。

水戸営業所 岡部 智岳

《 恩返し 》

最近、皆さんもご存じかと思いますが衝撃的なニュースが飛び込んで来ました。

私はスポーツが大好きで、特に野球が興味深いのです。

何と野球界のスーパースター 清原 和博 逮捕と言うニュースです。

彼に何があったのかは知る由もないが、何で、どうして、と頭の中が駆け巡る思いだった。

高校時代からスター街道をまっしぐらの彼にとっては挫折の無い人生だったのかもしれない。

【失敗は成功の元である】という言葉がある様に、1度失敗したからと人生を投げ出してはいけない。

失敗した人間ほど成功した時に得るものや達成感は大きいのではないのか!!

この世に生まれてきたこと自体が奇跡であるし、奇跡の中で出会えた人たちや影響を受けた人たちはもっと奇跡ではないだろうか・・・そう思うと出会いを大切に大事にしようと思う日々です。

一生を生き抜くことは、人に迷惑をかけ、かけられ大変な試練です。

しかしながら、生かされている以上は精一杯生き抜く事が、自分を応援してくれている人達に対する償いや恩返しではないのかと思っています。

仙台営業所 小暮

東日本大震災から5年目を迎えます。

3.11は娘の卒業式の日でした。駐車場は凍っておりとても寒い朝でした。

午前中に式典は終わり、一度帰宅して塩釜のマリンゲート付近か利府で昼食を選択したのは私ですが、利府イオンの方へ車を走らせました。食事を済ませてイオンの駐車場で2時46分を迎えました。M9.0の大地震が起き、イオンの建物が大きく横揺れ、駐車場の車も前後に大きく揺れている状況で、私達も立っている事ができず地面に這っていました。様子を見て車を走らせもう一人の娘の小学校へ迎えに行き祖父の自宅にて避難しておりました。ライフラインは閉ざされました。まさか大津波がくるとは予測はできませんでした。大地震、甚大な津波の影響、福島原発など一瞬にして変わり果てた姿になりました。親戚、知人の方が数名亡くなりました。月命日2時46分には目を閉じてご冥福をお祈りいたします。

あれから5年、、、早いものです。でも忘れる事はできません。

日々の職場、日々の生活、人と人との絆に感謝して、ポジティブに生きて行きたいと思います。

山形営業所 杉山正和

例年に無く、雪の少ない冬だった山形市。その為、気温も高く、目に映る景色も、いつものこの時期よりも春の色が濃いように感じます。

去年のこの時期は、モンテディオ山形のJ1での活躍を願い、応援しましたが・・・今年は、J2からの昇格を願い応援して行きたいと思います。

自身は、お客様一人一人に、満足を提供出来る仕事内容に、ステージアップ出来るよう努力して行きます。

柏営業所

東日本大震災から5年が経ちました。この5年間を振り返っても、日本を噴火、土砂災害、水害や台風など、大きな災害が襲い、尊い命が奪われています。

“災害列島”日本では、今後も甚大な被害をもたらす災害が予想されているそうです。いざという時の為に、避難場所、家族の集合場所、備えなどの準備、今一度考えておきたいですね。さて、春シーズン到来！(^.^)

徐々に寒い日も少なくなり、ぽかぽかと暖かい日が多くなって来ましたね。

ただ、花粉が・・・。ツライ方も多いのでは(T ^ T)

私は大丈夫！と思っけていても急になってしまう事も。これと言った治療薬、改善薬はまだないそうですが、改善策はあります！何事も、予防、準備が大切かなって思います。

是非、ダイワ薬品の営業マンに相談して頂ければ良い改善策が見つかるはずです。

ダイワ薬品の社員の皆さん、新年度のスタート！頑張ってください！

木更津営業所 鈴木 賢司

鈴木 賢司と申します。プチバブル時代の昭和44生まれの46歳です。

さて、この世はいかにも多くのウソが氾濫しており、政府・マスコミを先頭に詐欺師もどきが暗躍し、そうした所から発せられる情報がさも正しいものとして国民は皆、信じさせられています。

人の健康を預かる医薬・健康関連の業界とてそうです。私は、こんな世の中でも、真剣にお客様と向き合い、お客様に合った商品・薬品を提供したいと心から考えて、業務に挑んでおります。

まだまだ不完全な情報ばかりでして、ご期待に添えない面が多々ありますが皆様方の健康に少しでもお役に立てれば幸いです。

大宮営業所

寒かった冬も終わり、やっと春めいて来ました。

3月11日で東日本大震災からちょうど5年となります。

長かった5年なのか、もう5年なのか、現地で震災を受けていない私たちには解らない事が多いと思います。

また、このようなことが起こらないとは限りません。

備えあれば患いなしなので薬箱の大切さも忘れずに新年度を迎えたいと思います。

調布営業所

昨年、12月より仲間入りした調布営業所です。

現在、社員3人、事務1人の4人で頑張っています。

3ヶ月たち、少しずつ慣れてきました。実は、私、10年前までお世話になっていた会社なんです。つまり、出戻りです。

昨年の責任者の忘年会に呼んでいただいた時、以前、一緒に

働いていた方から、「おかえりなさい」と声をかけられ、その言葉に胸が熱くなりました。

ここで、調布営業所周辺のご紹介をします。

すぐ近くに、【味の素スタジアム】があります。コンサート・競技など様々なイベントで賑わっています。



車で10分程行くと、日活撮影所があります。又、おそばや植物園で有名な【深大寺】もあります。

お参りするご家族連れも多いです。お参りの後は、故人、水木茂さんの〔ゲゲゲの鬼太郎茶屋〕がおすすめです。

お子様に大人気で、二階は、鬼太郎ファミリーの紹介や妖怪の置き物・書・絵などが満載！

一階は甘味処で鬼太郎メニューがユニークでおいしく、
見ているだけでも楽しいです。
これからの季節、桜並木が素晴らしく、お勧めスポットです。
他にも、見所はたくさんありますが、近くに来た時は、
是非、立ち寄って見て下さい。
営業所員、一同、お客様の良きアドバイザーとなるよう頑張ります！

本社 遊佐

春になりましたね。
暖かな季節に入り、新入学の親子を見ると、これからまだまだ大変だなあと思う気持ちと
幸せそうな顔を見ると、ほほえましく思い暖かな気持ちになれます。
そんな気持ちのまま穏やかな気持ちで、この1年を過ごしたいと願う毎日です。